

Lanzarote

Visita institucional a la Isla

Lección magistral de Fernando Clavijo

El presidente del Gobierno de Canarias anima a los alumnos de la Escuela de Turismo de Lanzarote a que participen en el desarrollo del sector en las Islas

LP / DLP
ARRECIFFE

El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, animó ayer a los alumnos de la Escuela Universitaria de Turismo de Lanzarote de la ULPGC a "trabajar juntos para estrechar los lazos entre el sector primario y el turístico". Así se lo trasladó Clavijo a los estudiantes y docentes en una charla mantenida en las instalaciones del centro, en la que estuvo presente también la consejera de Turismo, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, María Teresa Lorenzo; el presidente del Cabildo de Lanzarote, Pedro San Ginés, y la directora de la Escuela, Eva Crespo.

"Quiero que ustedes expongan su visión sobre cómo creen que se debería trabajar para lograr el que será el principal empeño del Gobierno en los próximos cuatro años: que crezcamos juntos, apoyándonos unos a otros, estrechando lazos entre sectores, incorporando a las universidades, dando voz a quienes, como ustedes, serán los protagonistas del futuro de Canarias", aseguró Clavijo.

El presidente pidió a los jóvenes que "participen activamente en una iniciativa que es clave para el desarrollo económico de Canarias y en la que son más necesarias que nunca las nuevas ideas para afrontar retos que van a marcar el futuro de un sector tan dinámico como el turismo y otro que necesita el máximo apoyo: la agricultura, la ganadería y la pesca".

Clavijo recordó que fue precisamente Lanzarote la isla en la que se sentaron por primera vez en una misma mesa representantes del sector turístico y del sector primario para dialogar sobre estrategias comunes. "Nos encontramos al inicio de un nuevo tiempo económico y tenemos que hacernos una imagen del futuro que queremos para Canarias -aseguró Fernando Clavijo-. Necesitamos cambiar la forma en que las islas generan su economía y la obligación de las ins-



Fernando Clavijo ayer durante su charla en la Escuela de Turismo de Lanzarote. | LP / DLP

"Queremos contar con el talento de aquellos jóvenes con nuevas ideas para las Islas"

El presidente invitó a los alumnos a afrontar con valentía el futuro del turismo

tuciones y de las empresas privadas es mirar al pasado para saber en qué hemos fallado para no volver a cometer los mismos errores".

Es en este punto cuando el presidente planteó a los alumnos y profesores un reto: "Queremos sumar conocimiento e innovación. Y queremos también contar con el

talento de aquellos jóvenes con nuevas ideas para ofrecer nuevas soluciones. La tarea que les planteo, como parte del programa del curso, es que se unan a esta iniciativa con sus propios proyectos. Que investiguen durante los próximos meses. Analizando experiencias que ya existen. Ideando iniciativas innovadoras".

El presidente invitó a los alumnos, profesores y a todo el sector turístico a que se afronte con valentía el futuro del turismo: "La capacidad que tiene Canarias para asimilar turistas hay que debatirla. De nada sirve que lleguen 20 millones de visitantes si vienen con todo incluido. Tenemos que definir nuestro modelo y éste debe ser respetuoso con nuestro medio ambiente para que no acabe matando nuestro valor añadido, que es la naturaleza, el espacio y la calidad que ofrecemos".

Los alumnos de la Escuela Uni-

versitaria de Lanzarote debatieron, además, a petición del presidente del Cabildo lanzaroteño, Pedro San Ginés, sobre proyectos para integrar la ciudad Arrecife en el circuito turístico en una apuesta por la reactivación económica de la capital de la Isla. Clavijo concluyó su intervención tras el debate con los alumnos citando al artista lanzaroteño César Manrique, que "decía que un pueblo sin educación está condenado a la ruina. Y yo añado que un pueblo que no afronta unido sus desafíos comunes está condenado al fracaso colectivo".

El presidente canario se reunirá hoy con Pedro San Ginés, y los alcaldes de los siete ayuntamientos de la Isla para exponer los criterios que se aplicarán para seleccionar los proyectos que permitirán el impulso de un nuevo modelo económico con los fondos que se incorporan al sistema de financiación a través del extinto IGTE.

financiación aunque es verdad que en este 2016 va a ser más complicado porque es el primer año", destacaba ayer San Ginés. Según el presidente del Cabildo este plan de desarrollo debe ayudar a las islas a salir de la situación, "con especial atención a las que tenemos más dificultades como son las islas periféricas", apuntó.

Por su parte, el presidente de la Cámara, José Torres, apuntó que una de las líneas esenciales de los fondos IGTE para Lanzarote debe ser la investigación y desarrollo "porque la isla se ha quedado muy retrasada en este campo en relación al resto del Archipiélago". La Cámara apuesta por la creación de una incubadora tecnológica para albergar empresas que apuesten por la innovación.

ENERGÍA

Endesa ya ha renovado el 58% de los contadores

Endesa ya ha renovado el 58% del parque de contadores existente en Lanzarote, lo que significa que ha instalado 44.753 contadores inteligentes del total de 76.530 a sustituir en la isla. Estos nuevos dispositivos permiten la lectura horaria del consumo, por lo que eliminan las estimaciones en la factura y aportan información pormenorizada que el cliente puede consultar para consumir energía de manera más eficiente. También posibilitan cambios de comercializador. LP / DLP

VITIVINICULTURA

Nuevos premios para dos vinos de Bodegas La Grieta

Bodegas La Grieta ha obtenido dos medallas de plata en el concurso "Catavinum World Wine and Spirits Competition 2016". Los vinos galardonados han sido el Tinto de 2014 y el Malvasía volcánica de 2015. El concurso está organizado por Catavinum en Vitoria-Gasteiz. Su objetivo es el de informar a los consumidores y profesionales sobre la calidad de los vinos y licores internacionales así como potenciar la producción y la elaboración y contribuir a la difusión de su cultura. LP / DLP

TÍAS

Grafcan actualiza el callejero del municipio de Tías

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (SITcan) de Tías con el objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección de la localidad. Las modificaciones realizadas han consistido, concretamente, en la revisión del callejero con sentidos y maniobras y portales del municipio. Se puede acceder, a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>). LP / DLP

YAIZA

Conservación de la Casa de la Cultura Benito Pérez Armas

Operarios municipales realizan esta semana trabajos de conservación del patrimonio en la Casa de la Cultura Benito Pérez Armas de Yaiza, consistentes en el arreglo del balcón y las escaleras situadas en el patio del emblemático edificio, aunque también destaca la intervención en las salas de exposición para evitar el deterioro de sus paredes. La remodelación cuenta con el visto bueno del Área de Patrimonio del Cabildo de Lanzarote. LP / DLP

D. RÍVERO
ARRECIFFE

"Lanzarote tiene que optar a la máxima inversión posible". El presidente de la Confederación de Empresarios de Lanzarote (CEL), Juan de León, dejó claro ayer que las instituciones de la isla tienen que hacer lo posible para optar a la mayor financiación posible de los fondos con los que va a disponer Canarias del extinto Impuesto General de Tráfico de Empresas (IGTE). Esta fue una de las principales conclusiones a las que llegó ayer tras el encuentro mantenido entre el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo con las patronales lanzaroteñas.

Clavijo se mostró convencido de que los recursos del IGTE, ahonda-

rán en la mejora de la competitividad de las Islas y en su desarrollo económico. Al encuentro asistieron el presidente del Cabildo de Lanzarote, Pedro San Ginés, la consejera de Turismo, Cultura y Deportes, María Teresa Lorenzo, la consejera de Hacienda, Rosa Dávila, así como, responsables de la Confederación de Empresarios, la Cámara de Comercio, la Asocia-

ción Insular de Empresarios de Hoteles y Apartamentos de Lanzarote, Asolan, de la Federación de Empresarios Turísticos de Lanzarote, Aetur, de la Federación Interinsular de la Pyme, Felapyme, de la Asociación de Empresarios de la Construcción de Lanzarote y del Consejo Regulador de Denominación de Origen.

"Aspiramos a tener el máximo de

Proyectos, proyectos y más proyectos

Los empresarios creen que Lanzarote debe optar al máximo dinero de los fondos del IGTE